

Compartir

**ECONOMÍA**

28 Feb 2022 - 09:50 AM

“Colombia será la economía que más crecerá en América Latina en el año 2022”: Iván Duque

El sector petrolero tendrá los mejores resultados en la historia en los próximos días, indica el Presidente de la República.



POR: ERIKA VILLANUEVA

Dentro de la economía que está viviendo el mundo actual y las sanciones que han impuesto a Rusia tras la invasión a Ucrania, el sector petrolero ha estado en alza, hecho que beneficia a Colombia y se espera que pueda dar grandes resultados.

En diálogo con La FM, el presidente de la república, Iván Duque, aseguró que el sector petrolero no puede dejarse de lado y su exploración es importante para que los precios del crudo no se eleven dentro del país.

“El sector petrolero es un sector muy importante para Colombia. Estamos hablando de un sector que representa más del 40 % de las exportaciones, es una de las principales fuentes de recaudo tributario y la principal fuente de regalías”, comentó.



Lea También:

[MinHacienda evalúa aumento de salario para servidores públicos para este 2022](#)

Asimismo, expresó que el hecho que este sector venga en

alza pone a Colombia a utilizar otras formas de **movilidad limpia** para que haya mayor exportación.

“Colombia ha podido mantener una política que es coherente, seguir aprovechando la riqueza del subsuelo para enfrentar la pobreza del suelo, **seguir utilizando esos ingresos y también ir mejorando su matriz energética, aumentando la movilidad limpia, para depender menos en el consumo interno de los hidrocarburos** y tener una mayor cantidad de exportación de estos”, aseguró.

Y es que el sector petrolero podría dar resultados históricos en lo que respecta al 2022, pues **Ecopetrol** logró mantenerse en medio de la pandemia.

“En los escenarios de precios, han mejorado sustancialmente, hoy tenemos mayor capacidad. Los resultados que tendremos del **Ecopetrol** en los próximos días seguramente serán los mejores en la historia de la empresa, porque **la empresa logró comportarse muy bien en 2020, siendo una de las pocas que tuvo utilidades en el mundo, saber levantar un 2021 y un 2022 que es altamente prometedor**”, añadió.



Lea También:

Empresarios advierten afectaciones económicas por amenazas del ELN

Tasas de interés y crecimiento económico en Colombia

Por otra parte, el mandatario dio un balance positivo para la economía colombiana, pese a la inflación que se está viviendo y el aumento de las tasas de interés que ha anunciado el **Banco de la República**.

“**El Banco de la República tiene que hacer sus valoraciones técnicas para cumplir con el objetivo del control de la inflación y desarrollar políticas**, hoy tenemos una situación que es compleja, que el fenómeno inflacionario no es solo un fenómeno de Colombia sino mundial y las principales causas son factores exógenos”, puntualizó.

Con respecto a la propuesta hecha por la gerente del **Fondo Monetario** sobre las maniobras que los bancos centrales pudieran hacer para contrarrestar la inflación sin afectar la dinámica del crecimiento económico.

“Como es un fenómeno de afuera **se puede subir las tasas de interés, pero no se va a lograr frenar una inflación que viene de afuera**, principalmente porque tenemos escasez de contenedores y fallas en las estructuras logísticas”, indicó.

Aunque la inflación está en un 8 % y las tasas de interés en 4 %, para Iván Duque, la economía colombiana se ha mantenido en comparación con otros países en América Latina.

“Colombia creció por encima del 10.5 con una inflación del 5.6, cuando lo compara con países como Estados Unidos ahí hay un problema más severo. Hoy tenemos una buena reactivación y estamos enfrentando la inflación con medidas para controlar y mejorar la llegada de productos en nuestro país que no encarezcan el costo de los alimentos y esa combinación de herramientas es mucho más útil que solo aumentar tasas de interés”, manifestó Duque, quien también indicó que “Colombia será la economía que más crecerá en América Latina en 2022”.



Entrevista en La FM a Iván Duque,
presidente de Colombia sobre economía en
2022

00:00

00:00

Fuente: Sistema Integrado Digital

 Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Tasas de interés/ Ecopetrol/ Economía colombiana](#)
[/ Exportaciones colombianas](#)

Le puede interesar:



 ECONOMÍA

Colombia tiene un déficit fiscal enorme y se debe corregir: Carolina Soto

 26 días [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

Andi criticó al Banco de la República por subir las tasas de interés

 1 mes [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

Tasas de interés en Colombia suben a 4%

 1 mes [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

Fedesarrollo prevé un alza en las tasas de interés, es decir, pasarían de 3 % a 3,5 %

 1 mes [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

Habrà dura alza en tasas de interés del Banco de la República, advierten analistas

 1 mes [Leer más →](#)

Compartir



 ECONOMÍA

 28 Feb 2022 - 04:35 PM

Los Gilinski toman fuerza: Serán los mayores accionistas del Grupo



Sura

La Bolsa de Valores de Colombia, informó que el número de aceptaciones para hoy fueron de 898.



POR:
DIANA CAROLINA DE LOS ÁNGELES
VERGEL PEREA

Según el más reciente informe de la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, Grupo Gilinski **serán los mayores accionistas del Grupo Sura. Dado que hoy, obtuvieron**

 Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página. 